



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

# 美馬ロータリークラブ週報



2009年3月10日 火曜日 Vol. 136

例会出席者 24名(会員総数26名) 出席率 92.3%  
 メーキャップ 長浦君(2)、藤野君(2)、森君 修正出席率 111.5%  
 ゲスト ありません  
 会長挨拶 長浦会長

先週は徳島西RC創立50周年式典出席のため、休ませてもらいました。記念事業として防犯用のLED街灯を設置したり、アジサイを植栽したり、財団等への寄付と盛りだくさんの事業をされたようです。今年はこのあとも、鴨島RCや阿波池田RCでも創立周年記念式典があるようです。徳島南RCから、瀬戸内寂聴さんの文化勲章受章記念の石碑の除幕式への案内をいただいています。近々のうちに美馬商IAC卒業生に記念品を贈呈する予定です。廣川君が2010~2011年度会長を引き受けてくれました。ご報告しておきます。

川田副幹事に米山功労者としての感謝状が届きました。ご披露します。

## 幹事報告 川田副幹事

春らしい陽気に誘われ、白モクレンの蕾が開きかけようとしています。気分も浮き浮きです。

週報到着 御所RC

到着書類 『友』インターネット速報 371及び 372が届いています。小松島南RCより2009年春季県下RC親善ゴルフ大会の案内が来ています。15日開催の地区協議会参加のメンバ - は8時に、脇町ICに集合願います。

委員会報告 ありません

## 卓話 「教育制度について」 卓話者 青木博美君

昭和22年に制定された教育基本法が、平成18年に約60年振りに改定されました。主な変更箇所は前文に要約されていますが、公共の精神を尊び、豊かな人間性と創造性を備えた人間の育成を期するとともに、伝統を継承し、我が国の未来を切り拓く教育の基本を確立することとされました。教育基本法及び学校教育法の改定を受けて、現場での教育指針である学習指導要領も見直されることになりました。学習指導要領の理念である「生きる力」をはぐくむこと、そのこと自体は新しい学習指導要領にも引き継がれていますが、理念を実現するための手立てについてはこれまでの反省に立ち、大幅な改訂となっています。ただ、マスコミの論調に見られるこれまでの「ゆとり教育」から「詰め込み教育」への転換といった単純なものではなく、教育課程の基本的な枠組みや教育内容に関する事項などに関して種々の改善が施されています。授業時数の増加、言語活動の充実、理数教育の充実、伝統や文化に関する教育の充実、道徳教育の充実etc.平成23年度完全実施に向け、現在は準備段階にあります。

## ニコニコ

山口君：3月6日は結婚記念日です、倦怠期ですが。同じく27日は開院10周年記念日です。

森君：先週、徳島南RCの例会で「成年後見制度について」をテーマに卓話をしてきました。

北室君：藤田さんの紹介で、地元脇町産の小麦粉を使ったうどんができました。粉を意識的に粗挽き状態にしていますので、どこか昔懐かしい風味のある商品に仕上がりました。ご賞味ください。

欠席者 浪越君、林君 メーキャップをお願いします。

今週の一言 「老年は男女間の友情に最も適した時代である。なぜなら彼らはその頃には、ちょうど男であり女であることを止めてしまったからである。」

モーロア/フランスの作家

次回例会 2009年3月17日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「地方から見た最近の経済情勢」 卓話者 廣川公利君